

Gobierno Regional entrega cuatro nuevas ambulancias a red salud Aconcagua

El Gobierno Regional (GORE) de Valparaíso, realizó la entrega de 4 nuevas ambulancias para la red de salud de Aconcagua, que vienen a renovar el parque automotriz que existe. Los vehículos de última generación, cuentan con la última tecnología para los pacientes, como también para los propios funcionarios del SAMU.

El gobernador regional, **Rodrigo Mundaca**, señaló que «sin duda, como hemos dicho, un tercio del presupuesto del Gobierno Regional está enfocado en materia de salud, en ambulancias, catres clínicos, reducir listas de espera, equipamiento, mamógrafos, clínicas móviles, y, por tanto, estas ambulancias responden a un compromi-

so que asumimos con los directores de salud el año 2022».

En este contexto, Mundaca destacó la inversión que se ha realizado en esta materia en particular en la región, «ya hemos entregado las 19 ambulancias que comprometimos, las 9 ambulancias para el Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota, las 6 para el Servicio de Salud Valparaíso – San Antonio, y las 4 para el Servicio de Salud Aconcagua», detalló.

Asimismo, la autoridad regional sostuvo que, durante el mes de septiembre, se realizará la presentación de programa de reducción de listas de espera de parte del GORE, «vamos a presentar un programa de reducción de listas de espera, en el primer

• **Los móviles vienen a renovar el parque automotriz de las bases de San Felipe, Los Andes, Llay Llay y Putaendo.-**

o segundo pleno del mes de septiembre, dando respuesta de manera efectiva a los planteamientos hechos por los directores de los Servicios de Salud», aseguró.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Aconcagua, Susan Porras Fernández, valoró y agradeció al Gobierno Regional la entrega de estas nuevas cuatro ambulancias.

«Estamos muy agradecidos por estas 4 ambulancias que ha aportado el Gobierno Regional a nuestro Servicio de Salud Aconcagua, casi 500 millones de pesos, y que se ven complementados a las 6 ambulancias que se renovaron durante el pri-

mer semestre de este año por parte del Ministerio de Salud, y con eso, podemos dar mejor respuesta a toda la comunidad del valle del Aconcagua frente a la emergencia que tienen, y también se dan mejores condiciones de trabajo a los funcionarios de SAMU que muchas veces están expuestos a situaciones complejas», indicó.

Asimismo, Porras agregó que «estas cuatro ambulancias vienen a renovar el parque automotriz que tenemos, en total, tenemos 20 ambulancias en el SAMU Aconcagua, distribuidas en las comunas de nuestro valle».

Finalmente, el jefe



Estas son las cuatro nuevas ambulancias que llegaron a la red de salud de Aconcagua.

del SAMU Aconcagua, **Pablo Yáñez**, precisó en las mejoras tecnológicas que tienen estos nuevos vehículos, «estas cuatro ambulancias tienen la particularidad que son avanzadas y que son esas las funciones que vienen a cumplir, vienen a renovar los cuatro móviles avanzados que tenemos en las principales bases y están diseñadas y adaptadas para la realidad local; es decir, cumplen estándares internacionales, con fijaciones para los equipos, lo que aumenta la seguridad para el paciente como para los

usuarios».

Junto con esto, Yáñez añadió que «hicimos mejoras en lo relativo a la climatización, pensando en el verano, estas ambulancias, sobre el techo, tienen un equipo de aire acondicionado que es independiente, lo que beneficia de sobremanera a los pacientes y funcionarios».

Las ambulancias renuevan los móviles avanzados de las bases de Los Andes, San Felipe, Llay Llay y Putaendo, y significaron una inversión cercana a los 480 millones de pesos.